

## Mercredi 26 mars 2025

Une centaine d'élèves du collège sont venus s'entraîner en gymnastique, badminton et futsal. Et une dizaine d'élèves sont venus défendre les couleurs de Germillac lors du championnat académique de basket qui se déroulait à Biarritz.

### ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une quarantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour continuer à performer au sol et sur les agrès.



## ENTRAINEMENT DE BADMINTON

Une vingtaine de badistes sont venus échanger des volants.



## ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une trentaine d'élèves sont venus s'affronter lors de petits matchs organisés en interne.



## CHAMPIONNAT ACADEMIQUE BASKET

Une dizaine d'élèves ont fièrement représenté le collège de Tonneins lors du championnat académique de basket qui se déroulait à Biarritz.



*Nolan, Gabin, Kamil, Kacem, Charlie, Liam, Ethan, Jean-Baptiste, Simon et Valentin*

- 1<sup>er</sup> match : Lot et Garonne-Landes : 15-19 (Défaite)
- 2<sup>ème</sup> match : Lot et Garonne-Gironde : 23-16 (Victoire)
- 3<sup>ème</sup> match : Lot et Garonne-P.A (Victoire)
- 4<sup>ème</sup> match : Lot et Garonne-Dordogne (Victoire)

***Félicitations à vous pour votre deuxième place et votre médaille d'argent !!!***

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

**Nous nous retrouvons, mercredi 02 avril 2025 :**

**-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.**

**-A Fargues, pour la course d'orientation académique.**